

Antwort zur Anfrage Nr. 1009/2012 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend
Tunneldecke der Autobahn 60 in Hechtsheim (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Für die Unterhaltung und Pflege der Grünanlage einschließlich Ausstattung auf dem "Tunnel Mainz-Hechtsheim" im Zuge des Ausbaues der A 60 wurde am 01.04.2010 eine Vereinbarung zwischen der Stadt Mainz und der Bundesstraßenverwaltung vertreten durch den Landesbetrieb Mobilität geschlossen.

Nach Abschluss aller Garten- und Landschaftsbauarbeiten erfolgt eine 3-jährige Fertigstellungspflege durch die ausführende Fachfirma.

Nach Ablauf der Frist übernimmt das Grünamt die weitere Pflege- und Unterhaltungsarbeiten gemäß der o.a. Vereinbarung.

Mainz, 12.06.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete